



Creel en cierre de campaña de Imelda/Columna

El presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, estuvo este miércoles en Nuevo Laredo. Vino a participar en el cierre de campaña de Imelda Sanmiguel Sánchez, candidata a la senaduría vacante de Tamaulipas, y a solicitarle al electorado que voten por ella, a quien calificó como una mujer valiente, decidida e inteligente, que sin duda hará una gran labor en el Senado. El evento se celebró en la Cueva Leonística, con una gran participación de personas, y con la presencia también de la dirigente nacional de la ONMPRI, Montserrat Arcos Velásquez, y otras distinguidas personalidades.

Previo a esto Creel Miranda ofreció una conferencia de prensa donde criticó la política del gobierno federal, sobre todo por la firma de un acuerdo con Estados Unidos para la deportación mensual por la frontera de 30 mil migrantes, muchos de los cuales se quedarán en las ciudades fronterizas y representarán un serio problema para los gobiernos municipales y estatales. ¿Será? Ya veremos.

<https://www.hoytamaulipas.net/notas/522404/Columna-Chismorreo-de-Laredo-de-Alma-Niger--Garza-Narvaez-regresa-a-la-delegacion-de-la-Segob.html>